

Interior rechaza el acercamiento de etarras

La que debe moverse es ETA, no el Gobierno

EL MINISTRO del Interior arrancó ayer aplausos a los diputados en su comparecencia parlamentaria cuando replicó al portavoz de Amaiur que es «una inmoralidad» hablar de presos políticos en referencia a los etarras. Fernández Díaz despejó cualquier duda sobre la política antiterrorista del Gobierno. Sobre los presos dejó claro que sólo se contemplan medidas individualizadas y que no se producirá un acercamiento masivo a las cárceles vascas. Rechaza así la petición del PSE y del PNV. Urkullu, con la vista puesta ya en las próximas elecciones vascas, reclamó ayer a Rajoy en La Moncloa cambios penitenciarios y el acercamiento de etarras al País Vasco. Pero el Gobierno hace bien en no cambiar un ápice una política que se ha demostrado eficaz. Y mejores resultados daría aún sin el boicot de dirigentes como Eguiguren que ayer reclamó «el derecho a decidir y una Constitución para Euskal Herria». El PSE no puede seguir en la esquizofrenia que supone mantenerle como su presidente.